

# BIG ISSUE

## Danramil 422-06/Sumber Jaya Menghadiri Acara Musrenbang Tingkat Kecamatan

Tri - [LAMBAR.BIGISSUE.ID](http://LAMBAR.BIGISSUE.ID)

Feb 18, 2022 - 13:14



*Danramil 422-06/Sumber Jaya Menghadiri Acara Musrenbang Tingkat Kecamatan*

Lampung Barat -- Danramil 422-06/Sumber Jaya beserta pejabat Forkopimcam lainnya menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Tahun 2022 yang bertempat di Balai Pekon Sumber Alam Kec. Air Hitam Kab. Lampung Barat, Jumat(18-02-2022)

Acara tersebut juga dihadiri Bupati Lambar Bpk Parosil mabsus S.pd, Wakil Bupati Lampung barat Drs. madhasnurin, kepala dinas kesehatan Dr.wawan, Bapeda bpk agus tanto, Camat air hitam, Danramil 422-06/sbj Kapten Arm Iwan Sudrajad, Bhabinkamtibmas, Pratin atin sekec.way air hitam Dan Perwakilan masyarakat .

Dalam sambutannya Bupati Lampung Barat mengatakan "Bahwa Musrenbang adalah tindak lanjut untuk membahas setiap pekerjaan dan tanggung jawab keuangan selama kegiatan yang sudah dikerjakan maupun yang belum selesai dikerjakan ditingkat Desa/Kecamatan. Kegiatan ini juga lanjutan dari Musrenbang tingkat desa yg mana akan membahas usulan-usulan dari desa titik -titik mana yg perlu di prioritaskan untuk di bangun atau di kerjakan.

Kapten Arm Iwan Sudrajad mengatakan, bahwa giat Musrenbang adalah pengusulan kegiatan prioritas yaitu pembangunan jalan walaupun masih ada beberapa usulan tahun sebelumnya yang belum disetujui mudah – mudahan untuk tahun ini dapat di setujui.

"mengatur semua peraturan-peraturan yang ada di pemerintah daerah yang bertujuan untuk mensejahterakan masyarakat. Menganggarkan atau mengalokasikan dana dari pemerintah titik-titik mana yang perlu di anggarkan degan pemerintah daerah untuk di bangun. Memonitoring atau mengawal usulan-usulan dari tingkat desa dan kecamatan yang mendapatkan alokasi dana," ujarnya.

" bahwasannya kami selaku bagian dari Forkopimcam siap mendukung program-program pembangunan pemerintah di daerah, baik fisik maupun non fisik yang merupakan usulan prioritas dalam Musrenbang kali ini.

"Hal ini sesuai peran TNI melalui Satuan Komando Kewilayahan ( Satkowil) dalam hal ini Koramil sebagai salah satu pendukung program percepatan pembangunan pemerintah daerah sampai tingkat desa," tutur Danramil.